75才以上のすべての人

特別の日となりました。 が、今年4月15日は、 の15日に支払われます

年金は年6回、

偶数月

が後期高齢者医療制度の

対象となって、年金から

保険料を天引きされまし

発 行 日本共産党 飯能市委員会 973-1091

KI I

金子とし江 090-7265-1601 山田とし子 090-4389-4439 新井たくみ 090-4010-5650 滝沢おさむ 090-7000-4481

<議員団の連絡先> 973-2111(市役所456)

よるもの)

で、

たとえ無

Mail jcp-sigi@ pluto. plala. or. jp

" 日本列島騒然, この制度のむごさを告発 どおりマスコミが一斉に 天引き」です。 し始めました。 `

もひどいやり方だと怒り 本人の了解もとらずに 付され、有無を言わせず 険庁から4月10日に送 天引きする通知が社会保 ら6・7月分の保険料を の声がわきあがっていま 「天引き」とはあまりに 2月・3月分の年金か

に加入している65才~ た。また、国民健康保険

様に年金から保険税を天 74才までの加入者も同

まさに

「便乗

なった場合は、 ことは考えにくく、年金 込むことになっています はなく、納付書等で払い 年金支給額の半分以上に かというと、 実際にはこのような

金天引きの対象となるの 人のうち793万人、飯 万五千円以上は まず、75才以上の年 全国では1300万 9人は、 されます。 半年間延期されることに ていた人(天引き徴収が と今まで「扶養」になっ 多いのではないかと推測 をまったくもらっていな 「無年金」の人の方が 「無年金」の人 残りの294

ています。また、天引き 30人のうち、5381 金から天引きされる額が 5000円以下の人、 されない人はどういう人 人が年金から天引きされ 能市では、対象者約83 年金月額1 年

天引きで た。 なことを決めた政治家を お父さんがコツコツまじ なぐってやりたい!」 行かれてくやしい。こん 金から、ゴソっと持って めに働いて積み立てた年 天引きは、 と。奥さんは、

について、「この自分の やり方を平気でやる無神 が不透明な中で、こんな 件については問い合わせ 間が空白となっていまし で働いていた2年近い期 て約37000円にも。 経さに二重に腹が立つ」 てみるが、年金の受給額 いて、若い頃小さな会社 きないのに 78才のAさん ねんきん特別便」が届 Aさんは年金天引き 所得税を含め も信用で 「今回の は、

くなった」とポツリ。 等割が、国保よりも高く 知を見てびっくり。 ますが、Bさんは、 低所得の人は今までより りました。厚生労働省は、 今までよりも負担増にな れました。 ら8000円が天引きさ 暮らしのBさん。ここか も安くなると宣伝してい 設定されているために、 額が88000円の一人 2・3月分の年金受給 後期高齢の均 悲し

う額がふえてしまって、

負担感が倍増した点です。

が、年金天引きで6回に で10回納付だったもの きは許せませんが、今ま

なったために1回に支払

000円でしたが、年金

で1回に支払う額は14 たとえばCさんは、今ま

天引きでは24900円

円) の蚊帳が経済的理

国保世帯までも・・・ 便乗天引き

> 以外の保守・公明が賛成 制度の導入に日本共産党 飯能市議会では、こんな にもなり怒り心頭です。

要な蚊帳は一億二千万張犠牲になっています。必どもや女性がマラリヤので購入できず、多くの子

推進役を果たして

り、そのうち六分の一に

あたる二千万張りの費用

世帯の国保税も、 上74才までの国保加入 天引きされました。 同じように、65才以 年金か 問

5500

わずかな国民年金か

激しい口調で語りました。

間に納入通知書が送られ ばならず、6月~7月の 2750円を納めなけれ 530円の3割、年間1 均等割りが一人年間42 年金でも埼玉県の場合、

(木)午前10時~

八幡神社境内 集会 集会後、市内デモ行進

*ストップ!憲法改悪。消費 ∗なくそう貧困€ 税増税ノ一。 と格差、働くルールを確立し よう!*社会保障の充実、老 後の安心を。



-実行委員会 主催:飯能日高地域メ ・デ

いるのが実態なのです。

かが問われているの

で

ないでしょうか。

ます。日本はどうするの を英国は援助するとい

真の国際貢献とは

紋 波 といわれそうでき蚊がいるのか しくて眠 ります。 すが、うっとう せいか、冬でも が暖かく と思うことが 蚊がいるのかな いまど なったなった

りしたのも、子どもの頃蚊帳のなかに蛍を放した えました。アフリカでは、 ブラウン首相が世界に フリカに贈ろうと英国 は、もう昔の人なのかも た蚊帳を知っている世代 かつては夏の風物詩であっ のなつかしい思い出です。 家でも蚊帳を吊りました。 蚊を防ぐために、 ました▼昔は夏になると マラリヤ根絶に向け、 しれません▼その蚊帳を ことも最近教えてもらい 物の汁を吸うだけという ·) の蚊帳が経済的理由 張り五ポンド(約千五 のも雌だけで、 のも雌だけで、雄は植ます。蚊は鳴くのも刺なるのが一番困 どこの れなく ア の

題は、

もちろん年金天引

7

0

0

大変で給料は夜勤をして

させないよう、厚着にし 用者へのサービスを低下

日本共産党市議団が介護施設を訪問

どと離職者が相次ぎ深刻 な人材不足に直面してい あるが仕事がきつい」な できない」「働き甲斐は 「月15万円では結婚も 介護労働の職場では

最大の原因です。 を引き下げてきたことが で、事業所に対する報酬 の利用制限をしいる一方 過酷な負担増とサービス 支援法を強行し利用者に 険法の改悪や障害者自立 ます。深刻な人材不足は 要になり、障害者福祉も 自民・公明政権が介護保 大幅な増員が必要となり 八の介護職員の確保が必 高齢化が進むなか、 10年間に約60万 各地の 今

新

閉鎖に追い込まれた事業 き起こしています。 ビスへの重大な影響を引 所も出るなど、利用者サー 切り下げを余技なくされ、 パート化など労働条件の 賃金カットや正規職員の 事業所が経営危機に陥り、

飯能市議団は日本共産

めました。 施設への訪問活動をはじ 緊急提言」をもとに介護 材不足を打開するための 福祉の実現を、深刻な人 願う高齢者介護・障害者 2月に発表した「国民の 党の国会議員団が昨年1

り他の仕事についてしま ない、学生も福祉職場よ 酬の引き下げで、一気に います。特に平成18年 い人材確保には苦労して でも同様で募集しても来 の通りです。どこの施設 提言を読み「まったくこ ケアマネージャーは緊急 子両市議が訪問しました。 護施設を滝沢修・山田利 (2006年) の介護報 16日、市内のある介

思う。 やっと20万円ぐらい。 どうみても食費を切りつ 味や友達との付き合いが と思う。家賃を払って趣 めているのではないかと できるか?今の給料では 給料(低い) でいいのか 働く内容からしてこんな 施設側としても利

ねんきん特別便」 の

どうか確認してもらうた 消するため、 以下の通り。 送されるスケジュールは めのものです。 題を解消するため、各個 す。これは、年金記録問 人の加入記録が正しいか 特別便」が送られていま 「ねんきん特別便」 年金記録漏れ問題を解 「ねんきん が郵 給者 がないと思われる年金受 す。 0年3月までにこの通知 加入者 つまり、平成2 ③平成20年6月~平成 20年10月 ている」確率の高い人で が届いた人は「宙に浮い 録がないと思われる現役

②平成20年4月~平成 成20年3月 20年5月 た年金記録が結びつくと 新たな記録 宙に浮い

て」しまい、そのまま放

ことに「めんどくさがっ

難しい書類に目を通す

置してしまいがちですが、

うです。

①平成19年12月~平

注意点「行間」に注意を!

「ねんきん特別便」の

特に要注意です。

を語っていました。 ます」と怒りのひとこと の声。さらに、帰りがけ ができるといえるのか」 にお会いした理事長さん ていただきたい」と期待 できないことが何で民間 民間に求めるが、行政で ています。行政は何でも 員は涙ぐましい努力をし を下げてもらうなど、職 て節電したり業者に単価 「皆さんに、是非がんばっ 「国の制度が間違って

生活相談

つでもお気軽に

えています。自公政治 護問題などの相談が増 差し押さえや年金、 の悪政により市民の暮

議団に税金滞納による 日本共産党市 さえを検討している などの滞納でも差し押 ないのに飯能市は、 地方自治体が、市民生 ます。こんな時こそ、 いうのです。滞納など 活を支えなければなら (3月議会答弁)」と 「保育料や介護保険料

最近、

ていることがうかがえ らしが本当に深刻になっ



もらいたいと思います。 記録がある可能性が高い あれば、抜け落ちている か。ここに空白の期間が 間に連続性があるかどう つ前の記録と次の記録の いないか、よく確認して 記録の一部が抜け落ちて 「行間」に注意してくだ (宙に浮いている) 年金 加入記録の見方ですが 「行間」とは、

わけです。

を持って、直接社会保険 うかわからないなど、少 たり、間違っているかど 訪れてみることをおすす 事務所の年金相談窓口を めします。 しでも不安があったら、 この「ねんきん特別便」 記憶がはっきりしなかっ

新たな記

すが、丁寧に対応するよ る確率が高くなります。 から本人確認のためいく に浮いた記録が発見され つか質問されますが、宙 社会保険事務所の職員 待ち時間が長く大変で ●医の不安さらに老後を 枝垂る ŋ 追いつめる

1 1 1 所4階内線456) 昼間の連絡先 でもご相談ください。 身近な地域要求など何 と、わからないこと、 談ください。困ったこ という方は議員団に相 となかなか行きにくい」 です。「滞納している というのが最近の特徴 とです。連絡しないと すぐに市に相談するこ そのままにしないで、 通知」などが届いたら、 差し押さえを強行する 「悪質だ」として即刻 「差し押さえ予告 (飯能市役 9 7 3

欄

文化

俳句 ●花も魚も和人の指に菓 子となり

●心字池国帰の知らぬ花 ●一堂にほうとう花の餅 も添ふ

●渋滯の帰路宵闇の花明 佐藤志づえ

●悪法が姥捨て山を登り

●年寄りを斬り捨てて行 く罰あたり 永田一夫